

**USULAN STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL IDENTIFIKASI
PASIE BARU RAWAT JALAN**

 RUMAH SAKIT FATIMA PARE- PARE YAYASAN SENTOSA IBU	IDENTIFIKASI PASIE BARU RAWAT JALAN		
	Nomor Dokumen :	Tanggal dan Nomor Revisi	Jumlah Halaman 1/2
STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL	Tanggal Ditetapkan :	Ditetapkan Direktur Utama	
PENGERTIAN	Identifikasi Pasien adalah proses pengumpulan data dan pencatatan segala keterangan tentang bukti-bukti dari seseorang sehingga kita dapat menetapkan dan mempersamakan keterangan tersebut dengan individu seseorang		
TUJUAN	Sebagai acuan penerapan langkah-langkah untuk melakukan proses identifikasi pasien baru rawat jalan sehingga dapat mengurangi ketidaklengkapan dan ketidakakuratan data pasien		
KEBIJAKAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Undang-Undang Republik Indonesia no.44 tahun 2009 tentang Rumah Sakit 2. Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 269/Menkes/Per/III/2008 tentang Rekam Medis. 3. Keputusan Menteri Kesehatan Republik Indonesia No. 129/MENKES/SK/2008 tentang Standar Pelayanan Minimal Rumah Sakit. 4. Kebijakan Kepala Rekam Medis di Rumah Sakit Fatima Pare-Pare Nomor 		
PROSEDUR	<ol style="list-style-type: none"> 1. Wawancarai pasien apakah sebelumnya sudah pernah berobat ke Rumah Sakit Fatima (untuk memastikan bahwa pasien benar-benar belum pernah datang berkunjung ke rumah sakit). 2. Minta kartu identitas pasien. Jika pasien tidak membawa kartu identitas, informasikan untuk selalu membawa kartu identitas setiap kali datang berobat 3. Cek di komputer menggunakan nama pasien, alamat dan nama keluarga pasien untuk memastikan apakah pasien dengan identitas yang disebutkan belum pernah terdaftar di komputer/software pendaftaran. 4. Masukkan/entry data identitas pasien ke komputer dengan cara: <ol style="list-style-type: none"> a Jika pasien tidak membawa kartu identitas, tanyakan: nama, tempat dan tanggal lahir, jenis kelamin, pekerjaan, alamat, kebangsaan, agama, status pernikahan, nama keluarga/wali, alamat keluarga/wali, no.tlp keluarga/wali, hubungan pasien dengan keluarga/wali, dan cara bayar pasien. 		

**USULAN STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL IDENTIFIKASI
PASIEN BARU RAWAT JALAN**

 RUMAH SAKIT FATIMA PARE- PARE YAYASAN SENTOSA IBU	IDENTIFIKASI PASIEN BARU RAWAT JALAN		
	Nomor Dokumen :	Tanggal dan Nomor Revisi	Jumlah Halaman 2/2
STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL	Tanggal Ditetapkan :	Ditetapkan Direktur Utama	
PROSEDUR	<p>b Jika pasien membawa kartu identitas, masukkan/entry data identitas pasien sesuai yang tertulis pada kartu identitas dan tanyakan kembali apakah nama, tempat/tgl lahir, alamat, agama, status pernikahan, dan pekerjaan sudah benar. Tanyakan nama keluarga/wali, alamat keluarga/wali, no.tlp keluarga/wali, hubungan pasien dengan keluarga/wali, dan cara bayar pasien.</p> <p>5. Bacakan kembali data yang telah dimasukkan/dientry untuk memeriksa keakuratan dan kelengkapan pengisian identitas</p> <p>6. Cetak lembar ringkasan riwayat klinik Masukkan lembar print out tersebut ke dalam rekam medis pasien dan letakkan paling depan kemudian siap didistribusikan sesuai dengan poliklinik yang dituju.</p>		
UNIT TERKAIT	<ol style="list-style-type: none"> 1. Unit Rawat Jalan 2. Unit Rawat Inap 3. Unit Gawat Darurat 		